

mazières-en-gâtine

Des collégiens diplômés

Vendredi 13 octobre s'est déroulée la cérémonie des remises des diplômes du brevet 2017 au collège Roger-Thabault de Mazières-en-Gâtine. Les anciens élèves de 3^e, accompagnés de leurs parents, ont tout d'abord été accueillis par les professeurs principaux, Kim Tardy et Marie Beauvais, du proviseur principale Raphaëlle Couvreur-Baudoin, du maire Alain Clairand et son premier adjoint Jacques Fradin, qui leur ont remis en mains propres leur diplôme avec les résultats obtenus.

Puis tous se sont rassemblés en salle Multi-médias où Raphaëlle Couvreur-Baudoin, la principale du collège, a félicité les élèves en insistant sur la valeur de ce diplôme et sur l'excellence des résultats obtenus par les anciens collégiens. Elle a aussi rappelé le taux de réussite qui a atteint 87 % pour le DNB pour quarante élèves et 100 % pour le CFG (certificat de formation générale) pour deux élèves, et a été heureuse d'annoncer que trois d'entre eux avaient décroché la mention « très bien », onze la mention « bien » et quinze la mention « assez bien » aux épreuves de cette session 2017. Cette récompense clôture



Des anciens élèves du collège Roger-Thabault, ravis de recevoir leur diplôme de la part de leurs professeurs et du principale du collège, accompagné par le maire de Mazières-en-Gâtine.

quatre années de travail par l'équipe des enseignants qui œuvrent à la réussite des élèves afin de leur donner les outils nécessaires pour les amener vers des citoyens libérés.

« Les parents ont également un rôle majeur dans la réussite du parcours de l'élève. » Un remerciement pour toute l'équipe des agents, employé administrative, la vie scolaire... pour accompagner les élèves dans des conditions de travail optimum. Le maire précise à

tous les collégiens diplômés : « Une bonne rentrée dans leur vie lycéenne et professionnelle. »

Les nouveaux lycéens, entourés de leurs anciens professeurs, étaient heureux de se retrouver et d'échanger sur leur nouvelle expérience au lycée.

Pour clôturer cette soirée, à l'ambiance chaleureuse et festive, élèves, parents et membres de la communauté éducative se sont retrouvés autour du pot de l'amitié.



Mazières en Gâtine